

# Simplex Arena a fait le siège de l'Euro

## REBECQ C'est la 2<sup>e</sup> fois que la société s'implique dans un événement international

- La société s'est occupée des sièges VIP du Parc des Princes.
- Elle a également renoué le Stadium de Toulouse et ses 33.000 places assises qui accueilleront l'Euro 2016.

placé la totalité des sièges du Stadium de Toulouse. « Ce qui représente 33.000 sièges quand même. Ce stade bénéficiera d'une première en Europe : des sièges composés uniquement d'aluminium », précise-t-il. Le coût total de l'opération, deux millions et demi d'euros.

Plus prestigieux encore, Simplex Arena a collaboré avec les Qataris du Paris Saint-Germain. « Nous avons renoué la totalité de la zone VIP du Parc des Princes, plus ou moins 3.000 sièges. » Budget : environ 600.000 euros, même s'il n'a pas pu divulguer les chiffres exacts, à cause d'une clause de confidentialité.

Et il va aussi installer les tri-



Simplex Arena a remplacé tous les sièges VIP du Paris Saint-Germain. © D.R.

bunes temporaires de la Fanzone sur le Champ-de-Mars à Paris.

Ce n'est pas la première fois que Patrick Martin et son entreprise participent à un événement d'une telle ampleur. « En 1998,

**« Ce stade bénéficiera d'une première en Europe : des sièges composés uniquement d'aluminium »**

PATRICK M. MARTIN, DIRECTEUR GÉNÉRAL

pour la Coupe du monde en France, nous avons été choisis pour l'habillage de toutes les buvettes et boutiques sur les dix stades. Quelque chose d'énorme. C'est une de mes plus grandes fiertés professionnelles, évidem-

ment. »

Plus près de chez nous, la société a également collaboré avec plusieurs clubs belges, dont Anderlecht, le Standard, le Sporting de Charleroi... et l'AFC Tubize.

« Nous sommes experts dans tout ce qui est en relation avec les sièges dans les stades et les salles, et puis les écrans qui informent les spectateurs, la signalétique, etc. Nous avons également conçu des sièges qui s'adaptent selon le contexte. En Coupe d'Europe, il s'agit de places assises, mais elles se transforment en places debout pour le championnat. C'est mieux pour l'ambiance », ajoute-t-il. ■

P.B.

## Une autre facette d'Hergé

LOUVAIN-LA-NEUVE

Alors que les festivités pour son septième anniversaire se déroulaient ce dimanche, le musée Hergé a ouvert vendredi une exposition temporaire baptisée « Tonnerre de Brest ! ». Au

rtbf **audio**  
Libérez vos envies !